

WORLD PHYSIQUE FEDERATION INTERNATIONAL®

W.P.F. World President

Founder Creator - Honorary Life President and Patron **Dennis Stallard – Wales**
Armando Cutone – France
12 rue de l'Andlau 67640 Linsheim
Mail : armando.cutone60@gmail.com – 0033 6 11481231

ADJUDICATION COMMITTEE

Mesdames, Messieurs les Présidents de la WPF,

J'ai l'honneur de vous envoyer le compte rendu de la réunion de notre association Internationale qui s'est déroulé lors du Miss et Mistery Europe WPF 2017 en Pologne

20H15 Le président Europe de la WPF, Mr Arthur KOZLOWSKI ouvre la séance devant les présidents des nations présentes pour ce 12^{ème} Europe WPF.

Italie, Pologne, Belgique, France, England

Traducteur : Fabio Gianotta et délégué Polonais

Le Président de la WPF remercie de tout coeur Mr Artur Kozlowski avec son équipe pour la mise en oeuvre de ce championnat Europe WPF..

Il est proposé à cette réunion des nations des changements ainsi que le vote pour Univers 2017.

I- Catégories à rajouter pour univers 2017 : Miss Bikini Athlétique (critères à venir avant Univers 2017)

La majorité des nations vote « pour » accepter ce choix le 2 juin en Pologne.

Mens Physic Class : 2 catégories : +1.75 m et - 1.75m avec une variante à 0 Kg

Le président Mondial rappelle le nombre de catégories existantes....

La France demande une catégorie Miss Trained Matsers, elle est refusée.

Le Président Européen précise que pour lui les Mens classic sont des culturistes en short, ce qu'approuve le président Mondial.

Au-delà de la taille poids il faut aussi vérifier la « plastique » des athlètes comme chez les Miss WPF ou Bikini...

II - Il est demandé aux nations présentes de se positionner pour Europe et Univers 2018.

Mr Fabio GIANNOTTA précise que ce choix est toujours réalisé à Univers.

Il semblerait néanmoins qu'Europe 2018 se déroulerait en France le 2 et 3 juin 2018.

Les nations présentes à la demande de Mr Fabio GIANNOTTA demandent à ce que Mr PAOLO MINIERO soit retiré du bureau international.

Des erreurs auraient été commises lors d'Univers à Naples. Le président Mondial rajoute que l'on en commet tous, et qu'il n'est pas facile d'organiser. La Pologne a fait ce qu'elle a pu elle aussi, **malgré quelques erreurs l'ensemble du concours est satisfaisant. 15/20**

CHIEF SCORES COMPILER

Christine BAUGNIES -
France

SCORES COMPILER

Armando CUTONE

CHIEF MARSHALL

Mario Giannotta Belgium

FEMALE ADJUDICATION

Traducteur

Délégué de nation d'accueil

EUROPE :

Arthur KOZLOSKI

AMERICA Nord

Richard Brown

America Sud

Edouardo MARADEI

Site WEEB

Arnaud BOURSAX France

Pour Univers Belgique la feuille d'invitation sera finalisée par la Belgique et renvoyée au président mondial pour envoi aux nations affiliées.

Le président Mondial remercie la Pologne pour son courage et sa volonté de faire progresser la WPF.

III - Quelques incidences sur scène demandent à ce que l'on se repenche sur le rôle du Sherman :

Celui-ci est pourvu d'un carton jaune et d'un carton rouge :

1^{er} avertissement pour faute rappel à l'ordre verbal : le Sherman montre du doigt aux juges le numéro de l'athlète.

2^{ème} rappel : Sortie du carton jaune : le président des juges retire 2 points sur le classement final (+ 2)

3^{ème} rappel : Carton rouge : l'athlète est invité à quitter la scène et mis dernier quel que soit sa plastique.

Mesures définies dans le grand règlement de discipline de la WPF. Mise en œuvre dès Univers 2017 en Belgique.

IV – Communication et compétition 2017 :

Un site international sera en place janvier 2016, l'adresse vous sera communiquée ultérieurement.

Le président demande un traducteur officiel pour les réunions svp. Si la nation n'en a pas il peu en ramener un comme on le faisait avant et l'inclure dans le bureau directeur. Pour l'organisateur ce n'est qu'une chambre de plus.

Les juges ont travaillé correctement à 95%. La qualité plateau est de 16.50/20.

Les juges doivent rester concentrés sur la ligne des athlètes et éviter de parler avec leur voisins de derrière, Il n'est pas possible de changer de juges pendant la compétition sur les catégories demandant 2 jugements. Autorisé pour les catégories individuelles

V - Juridique wpf

Le Président Europe WPF demande au président Mondial un « lexique » simplifié de la WPF pour avoir des éléments de base à fournir aux nouvelles nations contactées. Cela va être réalisé avant Univers 2017

Les points essentiels ayant été soulevés, le président Européen clôture la séance et remercie toute les nations qui contribuent à l'avancée de notre WPF en Europe.

Très cordialement

Arthur KOZLOWSKI

Président Europe WPF

Traduction England :

Ladies and Gentlemen, Presidents of the WPF,

I have the honor to send you the report of the meeting of our International Association which took place at the Miss and Mistresses **Europe WPF 2017** in Poland

20:15 WPF President Arthur KOZLOWSKI opens the session to the Presidents of the nations present for the 12 th Europe WPF.

Italy, Pologna, Belgium, France, England

Translator: Fabio Gianotta and Polish delegate

The President of the WPF warmly thanks **Mr Artur Kozlowski** with his team for the implementation of this European WPF Championship.

It is proposed to this meeting of nation's changes as well as voting for Universe 2017.

I- Categories to add for universe 2017: Miss Bikini Athletic (criteria to come before Universe 2017)

The majority of nations vote "to" **accept this choice on 2 June in Poland.**

Mens Physic Class: 2 categories: +1.75 m and - 1.75m with a variant at 0 Kg

The World President recalled the number of existing categories....

France asks for a Miss Trained Masters category, it is refused.

The European President said that for him the classic Mens are bodybuilders in shorts, which is approved by the World President.

Beyond the height weight we must also check the "plastic" of the athletes like in Miss WPF or Bikini ...

II - The nations present are asked to position themselves for Europe and Universe 2018.

Mr Fabio GIANNOTTA said that this choice is always made at Univers.

It would nevertheless appear that Europe 2018 will take place in France on **2 and 3 June 2018.**

The nations present at the request of Mr Fabio GIANNOTTA ask that Mr PAOLO MINIERO be removed from the international office.

Errors would have been committed during Universe in Naples. The World President adds that all are committed, and that it is not easy to organize. Poland did what it could too, despite some mistakes the whole contest is satisfactory. 15/20

For Belgium Universe the invitation sheet will be finalized by Belgium and sent back to the world president for dispatch to the affiliated nations.

The World President thanked Poland for its courage and willingness to advance the WPF.

III - Some incidences on stage ask that one looks back on the role of the Sherman:

The latter is provided with a yellow card and a red card:

1st warning for fault callback: the Sherman points the judge's number to the athlete's number.

2nd reminder: Yellow card: the president of the judges withdraws 2 points on the final ranking (+ 2)

3rd reminder: Red card: the athlete is invited to leave the scene and put last whatever his plastic.

Measures set out in the WPF Disciplinary Rules. Executive from Universe 2017 in Belgium.

IV - Communication and competition 2017:

The chairman asks for an official translator for the meetings please. If the nation does not have one it can bring back one as it was before and include it in the directing office. For the organizer it is only one room more.

The judges worked correctly at 95%. The quality tray is 16.50 / 20.

Judges must remain focused on the line of athletes and avoid speaking with their neighbors from behind. It is not possible to change judges during the competition on categories requiring 2 judgments. Allowed for individual categories

V - Legal wpf

The President Europe WPF asks the World President a simplified "lexicon" of the WPF to have basic elements to provide to the new nations contacted. This will be done before Universe 2017

As the main points were raised, the European President closed the session and thanked all the nations that contributed to the progress of our WPF in Europe.